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第４６回  

第 4６回体育大会は 9月 17日加古川市立総合体育館で実施されました。屋内での体育大会は本校でははじ

めてのこと、うまく進行できるか心配の声もありましたが、大きなアクシデントもなく今までにない楽しさと盛り

上がりでエンディングを迎えることができました。屋内での大会は何より暑さ・陽射しをしのげることが最大のメ

リットでありましたが、競技種目や演技の企画は 1 からの立ち上げでした。あの盛り上がりのウラ側には、生徒会

執行部のメンバーや担当の先生方の苦労があったに違いありません。 
 

体育委員長の前本愛里さんに聞いてみました・・・ 

Q）グランドでなく総合体育館でやるというのは生徒会として

いつ聞きましたか？またどう思いましたか？ 

前本）「本年度になってからです。生徒会で１から企画を進

めないといけないということで、頑張ろうと思いました。

執行部のみんなもそうでした。でも、例年通りのプログラ

ムでやれない、演技図も使えないということで不安にな

りました。」 

Q）企画するにあたって初めにどのように伝えられましたか？ 

前）「今まで外でやっていた体育大会の良さはあるが、中でやるからこその特徴、良さが引き出せるものを考

えろ～でした。」 

Q）企画の検討がはじまってうまく進みましたか？ 

前）「文化祭後から検討が始まりました。体育館の中で運動会もしたことなかったので全然イメージできませんで

した。まず苦労したのはトラックが今までと大きさも形も違っていて、競技に制限ができたことです。また足

元は土・砂じゃないから騎馬戦のような落ちる系の競技が

できず変えないといけないことがわかって、新しい競技を

何種目も作る必要が出てきて苦労がはじまりました。」 

Q）今回の競技以外に案は出たの？ 

前）「はじめはみんなでいくつかのアイデアを出して行っ

て、先生方にも案を出してもらい執行部で多数決をとっ

て決めました。消えていった競技もいっぱいありますが、

生徒会で決めたものでボツになったものはなかったです。」 
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Q）リレーはあったけどスポーツ系の競技は少なかったですね 

前）「外だとバリバリ運動できる子が主役みたいになるけれど、 

今回は室内なので、運動が苦手な子やいろんな生徒が活躍でき

たり楽しめたりできるように考えていったら、ガチみたいなの

が少なくなりました。」 

Q）一番苦労したり時間がかかったりしたことは？ 

前）「今までの演技図がつかえなくて、すべての種目ごとに演技図を

作ることです。経験のない場所での人の位置とか動きを図にする

のは大変でした。また体育館で実際やってみないとわからないこ

ともあって、前日の準備の時や当日変更したこともあります。」 

Q）でもよくやれたと思いませんか？ 

前）「はい、案外うまくできたと思います。でも、私たちは頑張っ

たと思うけど、執行部で連携して動けなかったり情報が共有で

きていなかったりするなどまだまだなところもあって、先生方

にたくさん助けてもらいました。企画、準備からもっともっと

できたかもとも思います。」 

Q）来年同じ体育館での実施ならばどうあってほしい？ 
前）「今回いい競技やったな～って思えるものもあるけど、反省

点や改善点が出てくるものもあって、そこをカバーしていい大

会になればいいなぁと思います。」 

Q）来年も楽しみですね、お疲れさまでした。 

今回の体育大会について、成功に至るまでには、生徒会執行部や担当の先生方の並々ならぬ労力と時間が費

やされていました。やはり『はじめてのこと』を立ち上げるには困難の連続だったでしょう。また、みんなが活躍

できる種目にしようとする生徒会の思いも込められていることがわかりました。 

来年度、また体育館を使うことになれば、さらにバージョンアップされた大会になることが期待できますね。 
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